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																									Un	complexe	sportif		pour	du	soccer	intérieur	
Blainville, le 6 octobre 2021 

Depuis plus de 10 ans déjà que l’Associa>on de soccer demande à l’administra>on Perreault/
Poulin des installa>ons adéquates pour la pra>que de ce sport à longueur d’année. Nous 
réitérons donc l’engagement que nous avions pris en 2013 et en 2017, soit de construire un 
complexe intérieur mul>sport dans lequel nos jeunes pourront pra>quer le soccer à l’année.  

L’Associa>on de soccer pourrait y installer non seulement ses bureaux administra>fs mais 
aussi y avoir des locaux pour le Sport-Étude. Nous savons tous très bien que sans l’appui de ses 
nombreux bénévoles, Blainville ne serait pas ce qu’elle est aujourd’hui. L’Associa>on spor>ve 
de soccer, qui a plus de 2,000 membres, a des besoins bien précis afin de pouvoir développer 
notre jeunesse et elle les manifeste depuis plusieurs années. Je ne comprends pas la posi>on 
de l’administra>on Perreault/Poulin de ne pas leur avoir donné les installa>ons requises, et ce, 
pour le bien-être de tous ces jeunes athlètes.  

Lorsque la ringueSe et le hockey ont eu besoin de plus de pa>noires, ils ont été bien servis. 
Alors pourquoi cet entêtement à ne pas répondre aux réels besoins du soccer qui est la plus 
grosse associa>on spor>ve Blainvilloise. Nous prenons aujourd’hui un engagement ferme à 
répondre posi>vement à ceSe demande d’installa>on adéquate intérieure. Il est bien certain 
que d’autres sports pourront bénéficier de ce complexe spor>f. 

Nous avons eu plusieurs demandes pour avoir des pa>noires extérieures réfrigérées. Nous 
prenons donc l’engagement de construire deux pa>noires réfrigérées. L’endroit restera à 
déterminer mais il y en aura une plus au sud et l’autre plus au nord afin de sa>sfaire le plus 
grand nombre de citoyens. Nous avons aussi reçu des demandes pour des terrains de ballon-
panier que nous allons combler. Notre devoir en tant qu’administra>on municipale est de nous 
assurer que les services que nous demande la popula>on soient le plus souvent possible 
comblés. Nous avons un devoir de nous assurer que notre jeunesse puisse se développer avec 
une offre de plateaux spor>fs adéquats selon les besoins exprimés. 

Nous prenons aussi l’engagement de redonner au Parc Équestre ses leSres de noblesse. Les 
compé>>ons équestres ont fait la renommée de notre ville durant plusieurs années. L’équipe 
Perreault/Poulin l’a presque fermé et les compé>>ons équestres sont presqu’inexistantes 
maintenant.  Quel beau gâchis! 

CeSe administra>on qui est en place depuis maintenant seize ans n’est pas à l’écoute de ses 
citoyens et fait toujours à sa tête et, si elle reste en place, amènera tôt ou tard la fermeture 
complète du sport équestre à Blainville. Le Parc Équestre était pourtant, sous d’autres 



administra>ons, un joyau de notre ville. En tout temps une administra>on de l’Équipe Gravel 
sera sensible et à l’écoute des réels besoins de sa popula>on autant en sport qu’en loisir. 

D’autres annonces seront faites durant ceSe période électorale et nous espérons que les 
engagements que nous prendrons rencontreront en tout point les besoins les plus essen>els 
de nos citoyens(nes). Si vous désirez en savoir plus sur notre par>, suivez nous sur nos 

différentes plateformes.       info@mouvementblainville.org	 
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